



**Kepala Balai TN Babul, Sahdin Zunaidi menyampaikan materi tentang gambaran umum dan kebijakan TN Babul pada kegiatan Peningkatan Kapasitas MMP dan TPHL di Aerotel Smile Hotel Makassar, pada hari Sabtu, 25 Maret 2017, Foto: Zulkifli.**

Balai Taman Nasional Bantimurung Bulusaraung (TN Babul) menyelenggarakan kegiatan peningkatan kapasitas Masyarakat Mitra Polhut (MMP) dan Tenaga Pengamanan Hutan Lainnya (TPHL) di Hotel Aerotel Smile Makassar pada hari Sabtu, 25 Maret 2017. Peserta kegiatan peningkatan kapasitas ini diikuti 50 orang yang terdiri dari 35 orang MMP dan 15 orang TPHL yang berasal dari masyarakat sekitar kawasan TN Babul. “Kami berharap setelah mengikuti kegiatan ini MMP dan TPHL memiliki kemampuan untuk mendeteksi dini gangguan kawasan yang berada di wilayahnya” ujar Surapil, salah satu panitia kegiatan saat kami temui.

Tujuan dilaksanakannya kegiatan peningkatan kapasitas ini adalah untuk meningkatkan kemampuan sumberdaya manusia MMP dan TPHL di bidang pengamanan dan perlindungan hutan. Pada acara yang berlangsung sehari penuh ini, peserta dibekali pengetahuan secara umum tentang TN Babul dan prosedur tetap yang harus dilakukan jika menemui permasalahan di wilayahnya, agar peserta mengenal potensi dan kawasan TN Babul yang menjadi fokus untuk diamankan.



**Foto bersama peserta, pemateri, dan panitia pada kegiatan peningkatan kapasitas MMP DAN TPHL, Foto: Muh. Dzahir.**

Peserta sangat antusias mengikuti acara ini, diskusi berjalan komunikatif hal ini dikarenakan keinginan tahunan MMP dan TPHL yang sangat tinggi sehingga materi yang diberikan dapat diterima dengan baik.

Menurut Kepala Balai TN Babul, Sahdin Zunaidi, MMP dan TPHL adalah bagian dari keluarga

besar TN Babul yang diharapkan mampu mendukung informasi dan data dalam perlindungan dan pengamanan hutan TN. Babul. “ MMP dan TPHL juga dapat berperan sebagai jembatan antara TN babul dan Masyarakat sekitar kawasan” tambah Sahdin Zunaidi.

**Penulis:** Pokja Polisi Kehutanan Balai TN. BABUL.